

くじ比喩がない血で、看護婦達も忍り出し、

もつと元気のよい人をまわせヒ事務所へ電話するも人間が足りなくて、看護婦達に歎き憤りた。

四〇〇〇円あれば一週間力部屋へ泊り続けられるので、二、三日もすれば体は回復するが、上（赤い血）ヒ下（白い血）でよくも庾張つていたものだ。ヤリ一筋の武士だよ？

とにかく病院の往来が女郎屋街を通るのだから

十

その内容が吸血鬼の実態なのだ。

一ヶ月五〇〇〇円だが、うなみに翁の実家では、母・妹・弟・祖母の四人で九〇〇〇円で生活してした。苦しことは分かるが、生活保護が四人でた〇〇〇円しかおりず、毎月内戻で三〇〇〇円がやつとなのだ。またか母に血を売ることはしない、かといってそれが寮に帰れば生活保護金はストップされるという所があるのだ。併に者がハ〇〇〇円かせじたとするビ、申の三〇〇〇円で一万一〇〇〇円、ちび二人小切で、病床の祖母、色氣の付いたこのあんちゃんが立つたるかはり者の間にまかす。当時、アカセ首になつた奴を使ふる奴はいなかつたのによ、だから親不孝のようでもありつかん方がお互いのためであり、たまに少し小遣いでもやればいいあんちゃんだったのだ。

ちと外れたが、外交するのは、血を売る人々を集め、貴ラ病院を確保することにある。

十

全てが新規であれば一組の料金が付く。こんな笑いの止まらない歩合を付けて、その他五〇〇〇円の固定料ヒ三食カングダ（ネルコト）付き。しかしすぐ決まりにしては一円もくれない、が賣に半売り半のヒタウカでも新規であれば5%なり。

まず、要領を覚えるために先輩ヒ事務までりして看護婦を尋ねる。この場合、廿四届けは自前になる。中医療専門の電話番号が看護室にベタベタヒ貼つてある。しかしせんぬ巡回日付けなどしてこてもラチがあかないし、それらは切り替ひ、マイヤースの線で行く。さす、オペ（手術）の予定を調べ、下端の電話番号がよく知つておる手術室を便う都合で、そこにへ付け届けをして覚えておき、その事務へ直ぐに行つことの係の看護婦に生カゼの一語を取つてしまつ。

大きな場合は櫛柄に属えて電話連絡をせず、しているので、その望ど事が分つたら我が會へ電話して人情を尋ねてしまう。そして待たし

吸血鬼の子分に なつて知つた実態は

白い血なせこにはならんが夢がある。赤いも賣うこになり、吸血鬼に相談したら、子ガになれという。一食場して一食付きて五〇〇〇円くれるヒいうのと、ええたがウマイオを吸わせるヒこうことと、毎日から日本医療の外交ヒこうことになつた。

十

とけば、最悪でも半分は採つてくれる。その時に買手は確実に確保して行き、売手は一刻増して他の会の引き張る。こんな簡単なことで面白いように集まつてくる。

一刻も遅しから売手からは歩合は付かないが、買手の付くから五%はあることになるし、二、三度目からは売手は自分の会隊として押えておけるので、そのうえ行方バーツ比もうかることは分つてゐる。

他の会は四〇〇円か四五〇円だったところが多い(これはも一〇〇%の単位)。これが事院から会社が返取る額は、キャッシュで七五〇円で月末は八〇〇円だった。輸血は患者側が払つのは一二五〇円・まあ人のもうけを計算してもしゃあない!

なんど 吸血鬼の日収!!

病院は色々と薬を使用するのによくして、今は当時一日一万三千円から一万五千円

いた。

吸血鬼などオヤジをあまり突つけない我々も毎晩焼酒バーへ連れて行つて昔つたものだ。我々の飲代は二、三〇〇円位あつたのではないか。これは人は変われば毎晩だから大変だ。

しかし、こんなちっぽけな組織でも月に五六〇万のもうけがある。やがて一ヶ月、現在だと一五万から二〇万かせぐのだから、今の一〇〇〇万円以上の金だ。

我々カントンしている人間は、夜闇注文がくると、酒を飲んだままの血を抜いてしまう。出も良くてこちらはかまわんが患者がどうか? 当時、病院の奴が多くいた。そんなバイドウの血を、酒の波つたみどりみだいな・比重のない、落とせば沈む事もなくういてしまふ、わたしのように軽い、血を輸血して患者ほんとに助かつたのかと不思議に思う。まあこれは買う方が更にし、どんな色をしてじこ

事院員が五人、一人に五千円払つても三〇〇円足らず、平均一万四〇〇〇円にして三万五千円かな? 人のセーの勘定は弱いがこの家の奥さんも向かと事院手筋に在してして、オヤジと我を足すヒハ人になれる。四十円通にして四〇〇〇円・それに三千円の届け物としても、一万八〇〇〇円が田舎へ入つてくる。

当時、一ロ五百〇〇〇円以上の月給取引は一人前だろう。井戸の醜れを提供したヒヒ一ヶ月三〇〇〇円から五〇〇〇円で六帖四帖半の二間が借りられた。一帖五〇〇円の相場だった。これだもの笑いが止まらない。この家には大学行つてゐる息子と二人の女学生が一人古い人が生きておりた人家族だつた。売血人は五十人から一百人位が毎日顔を出し、その他は電話をうしてゐる裕福な家らしい人も

せ血には交わりはないので、売る人には罪はない。

こうして段々売血生活者が増えてくるが、昭和二七、二八年頃からヒロボン中蓋が多くなり、採血前でも平気で床に打つので輸血された患者の方に事故があり、段々どうるどくなつて、売血者は簡単に一回前後に換血を受けることになり、病院側も一人から二〇〇円ヒ量を決めるようになり、一〇〇六五〇円(これは元血者の手取りで、今は八〇〇円だった)から七〇〇円と上がつてゐた。

一九七〇年で、一人二〇〇と一四〇〇円といふ相場になつてゐた。この頃は土方の手間も五、六〇〇円となり、なんでも少しずつ上がつてゐた。

「何故そんなやり血を売るのか」考えてほしい

この前あなたへ痛手お見下のことこの手帳を「四〇〇と一四〇〇円ヒの日本当の話

たる。ザケケタヒビで四三枚。すつと上が
つてないんですよ、四四枚も「とあつた。な

にを对象に四年間も上げてないといふのか
知れないがあなたの如くた四年前からヒラ
キにこ、一四〇〇円(四〇〇〇)四四枚ヒラ
です。田和二八年頃は一〇〇〇円一四〇〇
円せつて、少書いたのとすよ。上がるところ
か半額には「たの月はなこせ?」あなたねど
つても昔にみつひす、教なじみにかないで
真剣にての善隣医師研究した。ひとつおじめ
格じと知るるを聞かの。

この種詰は左編集には闇わず一般が病院の
ために参考に見る所の信報として編集され
てゐると思はば「と、何らの参考になれば
元血のあせつの母にててお取ら、『貧血症
『だ連じ一人でも多くの者が献血が持てる血
者か』せつと真善にほきの氣せになつて頼れ
るこ、何故かしなやこ自由だらのと、何
めくせんのサ!」さうすれば何こそのサ!

この種詰は左編集には闇わず一般が病院の
ために参考に見る所の信報として編集され
てゐると思はば「と、何らの参考になれば
元血のあせつの母にててお取ら、『貧血症
『だ連じ一人でも多くの者が献血が持てる血
者か』せつと真善にほきの氣せになつて頼れ
るこ、何故かしなやこ自由だらのと、何
めくせんのサ!」さうすれば何こそのサ!

ちと外れたが、我々の年頃はセントロウ
トサなことヒト書くとヨリのからり上手く編集し
て貰えて改めてナカツに教しき。せ事がないか
う事にれますか?

ハネを少なむせたのだ、
のノトの手段は巧みで、戻文を受けた
記へ出立つた献血者が、オゾ(チキ)
才前口ロンおしてしまつ。これは大変なこ
じなのだ。ここは平成で献血者は只回
で行なつた。そして向處の薬局も只回で安
じて料金に付けて貰ふ者も確実に付けて
まではこのひがくにおかしな手をた躊躇する。
するに献血者が何回か来て貰つた
ハネを少なむせたのだ、

のノトの手段は巧みで、戻文を受けた
記へ出立つた献血者が、オゾ(チキ)
才前口ロンおしてしまつ。これは大変なこ
じなのだ。ここは平成で献血者は只回
で行なつた。そして向處の薬局も只回で安
じて料金に付けて貰ふ者も確実に付けて
まではこのひがくにおかしな手をた躊躇する。
するに献血者が何回か来て貰つた
ハネを少なむせたのだ、

本二〇〇〇年の出典書をおへ・今のみ
うて共術が開ててこぬこのと、驚くなくて
うて思はず、かべの時に献血者を捕えどこ
うの腫瘍に採血をするが、その血が患者へ
輸血される前に四まぢにようつて一〇〇〇
の一名前々忘れてしまつたアーリンガ
レ前のよしおな女を採血する事は既往の中
先に入れてて血を抜く、そらしつて一〇〇〇
を抜くので實際は一へ〇〇一十九〇〇を抜か
こでない」とになる。

これがネタにして一〇〇〇七〇〇円を一對
引きにして六〇〇円にしてしまつて、一〇〇〇
一〇〇〇や二〇〇〇円抜くと体の調子が良
などじこせんたバカが解ねて抜きにくる人
もいた。そのような人は、月に一、二回が
もつた。

又句をいう人もいだが、やの邊にはゆか
れこいの用意にしてこたのと、一〇〇〇円
は暴力回むがこのチングル共にボンキなど
れこいの用意にしてこたのと、一〇〇〇円
ハ〇円位どうとも良じこう人も多く、
一〇〇〇や二〇〇〇円抜くと体の調子が良
などじこせんたバカが解ねて抜きにくる人
もいた。そのような人は、月に一、二回が
もつた。

値下げが始まつて から日々の現実

こんなところへ、横浜から粉末にして栄養
して置くのを尋ねても血を賣うという話が流
れて来た。

書道一本二〇〇〇年の出典書をおへ・今のみ
うて共術が開ててこぬこのと、驚くなくて
うて思はず、かべの時に献血者を捕えどこ
うの腫瘍に採血をするが、その血が患者へ
輸血される前に四まぢにようつて一〇〇〇
の一名前々忘れてしまつたアーリンガ
レ前のよしおな女を採血する事は既往の中
先に入れてて血を抜く、そらしつて一〇〇〇
を抜くので實際は一へ〇〇一十九〇〇を抜か
こでない」となる。

これがネタにして一〇〇〇七〇〇円を一對
引きにして六〇〇円にしてしまつて、一〇〇〇
一〇〇〇や二〇〇〇円抜くと体の調子が良
などじこせんたバカが解ねて抜きにくる人
もいた。そのような人は、月に一、二回が
もつた。

「だから、東洋のものも買つてこう人間が、安田市（瑞穂）からやへと現われた。一人二〇〇〇までヒ制限されるが、七〇〇円の現金はせんを待つていれば二時間位のものになる。一日働いて五〇〇円（失業手当）、或はも六五〇円だから、誰でも集まつてゐる。

この機会にまたも金の値下りが始まつた。金がヒのようにして一日が始まるかというヒー、この頃は、昭和医大、日大、慈恵大、東女大、古尾病院、千葉大、共済病院等の大さな病院させ、ハフビ他協会などから合つており、町医者の小さい処や産婦人科などは別口の人がまわるとして、この大口の病院へハ時までに一力所に一人の割で出かける。病院の手術は九時頃から始まる（大きいのは午後が多い）。前夜から病棟の看護師は分つているので、各部（血液センター）へ、その看護師主任が気にへじのところへ電話を用を傳ひ以て直注文を薦める。

円差額をせい、売血者は四〇〇〇五〇〇円、だから一日で三〇〇円になる。

産後の人で毎日一〇〇〇位輸血する人も結構いるので、産科のちょっとしたところも、一〇〇〇や二〇〇〇位イヒ文のある時もある。病院を通じてやるヒ一〇〇円払うので、医院でも利潤があるしするのと、一度俞用を傳ひ以て直注文を薦める。

血のチ配師 モグリのモグリ暗躍

こんなことをして居るうちに、味をしめ、骨筋者の通りである職安へ出かけた行き人數を集めて一〇〇〇四〇〇五〇〇円で売血者を集め、自分で勝手に售からカードを出して来て始める、モグリの下のモグリが、カタの職安を当て込んで商店する者が増えてくる。それがだんだんと暴力団くずれみたりのが並ぶる程になり、仕事の嫌いな奴を集めて、バクを始め、イカサマの借金を押し付けて、

する。もうすると、商店で計つてある我へんのボスから連絡が入り、何時何分何時何分より者がある。日本医療から誰々を廻す、旨いつこ来る。

そのうちハ時半とか午後とかの指定時間までに、病院へ例のカードを持つて指名された者がくる。一語にオヤミの分前に指定室へ行き、抜いた者は主任看護師からカードの裏へ日付何と担当人の印を記して貰い、印封へ籠詰して貰い、その場で一〇〇〇ハ五〇円の全額を受け取るが、売血人には決めた金額だけをその場でねつこやり、後の差額は外交員が持つて帰ることになる。

時間が早い時は、看護師に聞いてその病院の下の小さい医院などを紹介して貰つたりして簡単な電話連絡をしておいて、入院患者の希望者などへ貰つて貰う様にする。このようなくさい医院など、一〇〇〇一〇〇〇円ヒ値段が良いので、この様な小さく外をまわる方がヨロクがある。金の方へは一〇〇〇で二〇〇〇円で買つたことになる。

こんな人間を安く会へ売るこじてなる。ちなみに人夫が一〇〇〇円・バクチの借金を負うと、この人夫に二〇〇円やるからヒの条件を付けて二〇〇円を採血さす。そして当人は一〇〇〇円で買つた勘定になり、ヤクザは六〇〇円払う。結局、金は二〇〇〇ハ八〇〇円で買つたことになる。

こんな連中がとにかくとぼられてくれる間にあり、中には逃げてしまふ者もいるのヤクザから五〇〇円を買うようになる。そして人夫には三〇〇円出す様にするが、そこには色々ありこんなバクチなどの出でらしかなりくなり、二〇〇〇五〇〇円でも良いから買つてくれと前売する奴も出てくる。まさか体をパクッテおく訳にはいかないが、意外にギリギリ運営日がやんと来る。

まあこんなこんなで血の危はほつきりしないようになつこいた一時期はあったが、三九年頃は一応一〇〇〇六五〇円ヒ一类のが一般内であつた、どこのつづです。今回はこれで。(23)